

Wenn ihr an mich denkt,
so seid nicht traurig,
sondern habt den Mut,
von mir zu erzählen und zu lachen.
Lasst mir meinen Platz zwischen euch,
so wie ich ihn im Leben hatte.

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme die wir beim Abschied von

Jürg Lamprecht

erfahren durften.

Wir sagen Danke.....

Für die tröstenden Worte
Für den Händedruck
Für die warme Umarmung
Für die Zeichen der Liebe und Anteilnahme
Für die Karten, Blumen und Spenden
Für das Dasein in den schweren Stunden

Wir sind dankbar für die grosse Verbundenheit, zu wissen nicht allein zu sein. Es ist ein grosser Trost zu spüren das unser Jürg/Läme/Papi/Popi in der Erinnerung vieler Menschen weiterleben wird.

Ein besonderer Dank geht an Frau Pfarrer Ines Salazar und an Manuel Steck für die schöne Gestaltung der Trauerfeier.

Jürg wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Die Trauerfamilien